Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 01.05.19

Claude-Lorrain-Straße – Gerhardstraße - Agilofingerplatz - Fahrradzone vom Schyrenbad über den Hans-Mielich-Platz bis zur Agilofingerschule

## **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Claude-Lorrain-Straße ab der Ecke Schyrenstraße über den Hans-Mielich-Platz bis zum Agilofingerplatz als Fahrradstraßen umzuwidmen. Außerdem sollten rund um das Schyrenbad (besonders in der Sachsenstraße) im Sommer Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden.

## Begründung:

Im Sommer sind hier sehr viele Familien mit zahlreichen kleinen Kindern auf dem Fahrrad und zu Fuß unterwegs. Gerade vor dem Schyrenbad und dem Rosengarten herrscht starker Rad- und Fußgängerverkehr. Aber auch ganzjährig ist die Claude-Lorrain-Straße eine von Fahrradfahrern viel befahrene Straße. Die Straße wird von vielen Fahrradfahrern als direkte Durchgangsstraße in Richtung Wittelsbacherbrücke verwendet. Dieser Weg führt im weiteren Verlauf an der Agilolfingerschule vorbei. Auch hier ist die Straße sehr mit radfahrenden, in Gruppen nebeneinander gehenden und tobenden Kindern belebt.

Noch dazu werden die Straßen bei Stau als zügige "Abkürzung" genutzt und die 50 km/h auch nicht selten mit teilweise weit erhöhten Geschwindigkeiten überschritten.

Die Fraktion der Grünen im Bezirksausschuss 18 Initiative: Sebastian Weisenburger, Wolfgang Geißelbrecht, Petra Jakobi